
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 236 /2022 
 

 
Senhores Vereadores, 
 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando 

desse Executivo, as seguintes informações. 

 

✔ Está sendo realizada a demarcação de vagas de estacionamento na Avenida 

dos Ipês (entrada da cidade sentido Jaguariúna/Campinas)? 

✔ Qual estudo realizado para que se tenha demarcação de vagas numa 

Avenida? 

✔ Caso ocorra a demarcação, há estudo comprovado que naquela localidade 

não haverá acidentes? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com vários relatos de munícipes, está sendo realizada 

demarcação de vagas para estacionamento na Avenida acima menciona. 

Por se tratar de avenida de grande fluxo de carros, há um grande 

temor por parte de munícipes de que motoristas não respeitem o fato de ser uma 

via ou até mesmo as placas indicativas que estarão no local, vindo a ocorrer sérios 

acidentes. 

Dessa forma, se faz necessário a comprovação do estudo de 

viabilidade e segurança das vagas naquela localidade. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido 

pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 27 de junho de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


